

令和4年度 保護者アンケート 結果

麻華こども園

79人回答

乳幼児共通 質 問	満足	不満	わからない
1 入園児のしおりやお便りなどで知らせている園の方針について	99%	0%	1%
2「保育内容について」 子どもの発達に合わせた保育ができていますか	95%	0%	5%
3「保育内容について」 家庭的な温かみのある保育ができていますか	96%	0%	4%
4「教室環境について」 遊具や玩具が充実し、お子さんが楽しめていますか	91%	1%	8%
5「教室環境について」 お子さんが園庭で遊んだり園外に出て自然を楽しんでいますか	100%	0%	0%
6「職員の対応について」 担任はお子さんのことを理解していると感じますか	95%	0%	5%
7「職員の対応について」 担任は適切な言葉使いや態度で対応できていますか	91%	0%	9%
8「職員の対応」 お子さんのことで担任に相談できる雰囲気や態度ができていますか	96%	0%	4%
9「職員の対応」担任以外に伝えたことが他の職員に伝わっていますか	91%	0%	9%
10「職員の対応」登園、降園時の保育士の対応について	98%	1%	1%
11「職員の対応」その他気になることはありますか			
12 不満足の場合、具体的にどんなことですか			
13 困っていることがある場合、どんなことですか			
14 月間絵本を購読して	74%	3%	23%
15 コドモンを通して園での様子を知ることができましたか	99%	0%	1%
16 園での活動がより保護者の方に伝わるようドキュメンテーション（活動記録を書面にまとめたもの）を不定期で配布したがどうだったか	94%	0%	6%
17 保育参加を実施したが、どうでしたか	90%	0%	10%
18 保育参加や親子行事を設定した場合、どんなものをやりたいですか			
19 クラスだよりで取り上げてほしいことは何ですか			
20 園だよりやクラスだよりを書面で配布をやめたいと考えてます。その場合	コドモンで閲覧できるので十分 63%	困るので書面でほしい19%	わからない 18%

記述式の回答にたいして対応策を回答します

内容が同じものや文章が長いものは割愛させていただきました。また個人的に回答した質問もあることをご了承ください。

困っていることがある場合、どんなことですか	
	箸が使えないこと。
回答	園では、お箸を持てる手になるように乳児期から手を使う遊びを心掛けています。個人差がありますが、年中位から箸で給食をとる子が増えてきます。今後もご家庭と連携して指導をしていきたいです。
	乳児は毎日コドモンにて連絡帳の内容を入力しますが、幼児はファイル対応となっており、どちらかに統一してほしいです。
回答	保護者の方が園へ届滞に健康観察を伝えることができ、園では職員が簡潔に全員の確認が取れる方法を検討します。変更点は改めてお便りします。
保育参加や親子行事を設定した場合、どんなものをやってみたいですか	
	子供の園での活動を客観的に実際にみてみたい。一緒に工作など出来たら楽しいかなと思います。
	季節の行事に参加してみたい。
	みんなで大きなものを作る活動(砂場や段ボールでお城作りなど)
	ミニ運動会、親子遠足みたいな幼児の行事の縮小版で子供の成長を感じられるもの
	おもちゃ大会や芋掘りなど食育系のイベント
	コロナの状況を観ながら、子どもが大好きなご家族の方と一緒にできる機会を設けたいと思います。
回答	これらのご意見を参考にして、来年度の計画を立てています。3月中には具体的にお知らせします。
クラスだよりで取り上げてほしいことは何ですか	
	個人差があるとは思いますが、生活習慣についてみんながどんな様子か知りたいです。
	発達に応じた課題だったり、取り組み、家での関わり方
	活動の写真ですが、同じ子ばかり載っている時があるので、できれば均等に載せてほしいと思います。
	給食時の事や誕生日、初めて挑戦した内容を取り上げて頂きたいです。
	既にあるコラムですが、こどもとの上手な接し方や親の心構え、その時期のこどもの特徴などがのっていると助かります。
	クラス全体で取り組んでいる活動など。
	この年齢でこれってうちの子だけ？みんなどうしてるの？と思うようなことを保育士目線で回答してもらい安心したい
	怒り方、褒め方、おすすめ親子遊び、親子体操、お出かけおすすめスポット紹介など
	なんの歌を歌っているかを知りたいです
回答	ご意見を参考に、園でのお子さんの様子がわかるように、今後も努めていきたいです。
困っていることある場合、どんなことですか	
	QRコードをかざす機械があつたりなかったり電源が入ってなかったりするときがある
回答	ご迷惑をおかけします。職員に声をかけてください。
	園庭から中に入る時の木の柵が狭いので鍵が小さいので手間どる。子供を抱っこして布団や荷物を二人分持って入るとなると引っかかって大変なので、入りやすく、鍵も簡単にしてほしいと思いました。
回答	保護者の皆さん、特に乳児の保護者の方にとっては、お荷物が多いことは大変かと思っておりますので、新年度の荷物の数を減らすようにしましたので、改めてお便りでお知らせします。
	時間帯によっては駐車場が混むので、しばらく待つことがある
回答	送迎時間を短時間で済ますことができるように、皆様のご協力をお願いします。
	子供のマスクですが、親の判断で、する、しないになっていますが、できれば冬場や感染の多い時期は、親の判断でなく保育園に
回答	これまで、コロナ感染予防のため対策にご理解とご協力をいただきありがとうございます。マスクについては、国内だけでなく世界中で考え方が千差万別で、保護者の方々の間でもいろいろな考え方があり私どももどのようにすべきか悩んでおりました。園医さんや関係機関と相談の上、「保護者の判断」とさせていただきます。今後は、指針を参考にしたり、関係機関の指示を仰ぎながら状況をして判断していきます。園は家族同然の生活をしていることをご理解いただきたいと思います。
	いつもの電話対応はしっかりした対応をして頂いていましたが、少し働いている親に対して配慮した電話対応をして頂きたかったです。両者が切迫詰まった際にはしっかりと話し方などして頂きたいなあと思いました。
回答	全職員で気を付けていきたいです。
	お散歩も楽しいと思いますが、もっと園庭で毎日じっくり継続して遊んでほしいです。
回答	子どもは毎日園庭や園周辺で遊んでいます。保護者の方にお知らせが徹底できていなかったように思いますので、今後は園での活動を具体的にお知らせしたいともいます。
	給食のメニューなどで人気なメニューだったり家でもできるようなものを取り上げてもらえると助かります。
回答	保護者の方にもお知らせできる機会を持てるように検討します。
	既製の玩具だけではなく、子どもたちがもっと自分たちで考えて作ったり、作ったもので遊べるような廃材、自然物などを取り入れるとなお良いと思います
回答	子どもが充実した保育生活を送れるように活動を工夫します。